En la semana hemos visto

actuar en el circo de tres

pistas (tricolor, azul y

amarillo) media docena

de bufones y bufonas que

nos han deleitado con su

repertorio de groserías, dotes

de dramaturgos, uno que

otro hombrecito Ilorando...



Agenda Confidencial Aspirantes del FAM le ponen sabor al caldo

o que nadie puede gar, mucho menos los espec-

tadores que adquirieron boletos en luneta para presenciar el espectáculo de los aspirantes a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, es que han salido satisfechos de las funciones que han presentado panistas, priistas y perredistas.

La verdad es que esos políticos del FAM, que equivocaron la vocación porque lo suyo, lo suyo, es la comedia, el sketch, la farsa, el sainete, vinieron a poner sabor al caldo

porque las "corcholatas" de MORENA que arrancaron presentaciones mucho antes, tenían medio aburrido al respetable con el mismo rollo de todas las mañanas. y con discursos huecos, frases trilladas, ocurrencias, actos de magia y algunos numeritos tan malos como los del magazo Beto el Boticario.

En la semana hemos visto actuar en el circo de tres pistas (tricolor, azul y amarillo) media docena de bufones y bufonas que nos han deleitado con su repertorio de groserías, dotes de dramaturgos, uno que otro hombrecito llorando, actos de prestidigitación, y varios "sketchs". No nos vamos a referir a todos los bufones de las tres pistas, sino a quienes han conmovido al respetable con su actuación:

Santiago Creel Miranda, de quien el presidentito "Alito", vestido con una capa roja, presentó diciendo que "es un gran mexicano, un hombre no solo de institución, un hombre serio, un hombre responsable", se puso a llorar a moco tendido, y lo único que alcanzo a decir fuer que el PRI es un partido que ha hecho historia y destacó que su "divisa" es la de las coaliciones políticas, donde le interesa impulsar "la pluralidad, la diversidad y la inclusión". ¡Qué actuación de Santiaguito! Exclamaron algunos.

Enrique de la Madrid Cordero, priista para quienes lo hayan olvidado, expresó su convicción "de que un México mucho mejor al que tenemos sí es posible, y se mostró orgulloso de pertenecer al PRI porque, según él, nos llevó de un país de caudillos a uno de instituciones. Destacó los resultados concretos que han sabido ofrecer los gobiernos priistas y aseguró que el PRI tiene mucho que aportar al Frente Amplio por México, a partir de la coincidencia de defender la democracia y el mejoramiento integral del país. "Los mexicanos lo que queremos, antes que nada, es que nuestras familias salgan adelante". Bueno, su familia tiene el furo asegurado con la

> herencia que le dejó "papi" Miguel, cuchichearon los priistas que asistieron a la función.

> Silvano Aureoles conducción del proce-

> empezó su "sketch" reconociendo a los dirigentes de los partidos aliados, "por su altura de miras, inclusión y por haber dejado en manos de la sociedad civil la

no están dirigiendo el proceso, sólo están de floreros, pensaría cualquiera. Silvanito siguió con su numerito: El PRI, dijo, ha entendido que es con altura de miras como podemos construir un México más justo (lo que no pudo hacer en más de 70 años que gobernó ininterrumpidamente, acotan los observadores). "Hoy, México está viviendo un profundo deseo de cambio y hambre de justicia, y el PRI será uno de los partidos encargados de devolver el rumbo al país", señaló. Bueno, el tricolor regresó en el 2012 y lejos de devolverle el rumbo al país después de que durante la "Docena trágica del PAN" le pusieron en la madre y se lo entregaron a MORENA para que lo mal administrara, le recuerdan. "Con este Frente vamos a demostrar que en política lo importante es convencer, persuadir y no improvisar, afirmó, al advertir que "esta tarea es posible y yo me la voy a jugar hasta donde tope", advirtió Aureoles.

so." O sea que "Alito", Markito" y "Chuchito"

¡Amárrenlo! Gritaron los asistentes.



